
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 728/2019 

 
Requer informações acerca de área 
pública, localizada entre a Avenida 
Alfredo Contato e as Ruas do 
Centeio, Jade e Ametista, no Jardim 
São Fernando, onde funciona 
atualmente a horta comunitária do 
bairro. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que fomos procurados por horticultores do 

bairro Jardim São Fernando, mais precisamente que possuem canteiros de 

verdura em área pública localizada entre a Avenida Alfredo Contato e as Ruas 

do Centeio, Jade e Ametista; 

 

CONSIDERANDO também que os horticultores foram notificados 

pela Prefeitura a desocupar a área, tendo em vista que a área receberá uma 

nova destinação de utilidade; 

 

CONSIDERANDO que os horticultores reivindicam que a 

Prefeitura destine e realoque as atividades da horta comunitária para um outro 

espaço público, dentro do próprio bairro, para que não haja prejuízos 

financeiros aos mesmos no orçamento familiar; 

  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:   

 

1º) Procede a informação de que os horticultores deverão 

encerrar as atividades no referido local? Qual o prazo para desocupação? 
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2º) Quais as obras / benfeitorias estão programadas para serem 

realizadas na referida área pública? Qual a previsão pra início e custo da obra? 

 

3º) A obra / benfeitorias a serem executadas no local serão 

custeadas com recurso próprio ou através de parceria público privada? Caso 

seja em caráter de PPP, qual é a empresa doadora? 

 

4º) Os horticultores serão realocados em outro espaço público 

dentro das dependências do bairro Jardim São Fernando? Qual será o local e 

qual a previsão para início das atividades da nova horta comunitária? 

 

5º) Caso não haja destinação e realocação dos horticultores em 

nova área, informar os motivos para a negativa; 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de outubro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


